

CHARTA für Familienfreundlichkeit

Die Zahnarztpraxis Dr. Popp

verpflichtet sich die Umsetzung
der CHARTA für Familienfreundlichkeit
in der Europäischen Metropolregion Nürnberg
bestmöglich zu unterstützen.

Für die Zahnarztpraxis Dr. Popp

sind ein familienfreundliches Umfeld, Generationen-
orientierung und die Chancengerechtigkeit
gemäß der CHARTA wichtige Erfolgsfaktoren,
die gefördert und umgesetzt werden.

Landkreis Nürnberger Land
Rat der Metropolregion
Nürnberg



Armin Kroder
Landrat
Ratsvorsitzender

Zahnarztpraxis Dr. Popp



Dr. Stephan Popp
Praxisinhaber